

Miguel Díaz-Canel appelle au perfectionnement du travail dans le secteur du tourisme



La Havane, 29 février, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a appelé ce vendredi au perfectionnement des services touristiques.

«Le tourisme est le secteur qui apporte le plus au pays... Nous devons être capables de garantir un séjour de bien-être avec un traitement aimable et pour cela il faut une pensée novatrice avec beaucoup de créativité, avec une culture du détail montrant tout ce qui est cubain comme un sceau qui nous identifie. Pour cela nous avons besoin de plus de préparation, de sensibilité, d'engagement et d'une meilleure gestion des entreprises » a signalé le président cubain lors de la réunion de bilan annuel du ministère du Tourisme.

Dans son rapport du travail réalisé en 2019, le ministre du Tourisme, Juan Carlos García, a mis l'accent sur la complexité pour le travail du secteur suite au renforcement du blocus, notamment aux mesures mises en application par l'administration Trump visant à restreindre les visites des ressortissants nord-américains et aux insuffisances du travail.

«L'année que nous analysons a été brutale en matière de sanctions et l'attitude du gouvernement des Etats-Unis à l'égard de Cuba a dépassé celle des étapes précédentes en ce qui concerne les menaces, les ingérences et les mesures appliquées afin d'asphyxier notre économie » a indiqué le président cubain.

«Nous ne pouvons pas nous arrêter à penser à ce qui n'arrive pas parce qu'ils l'ont interdit. Il faut voir comment nous travaillons mieux avec les segments qui viennent pour qu'ils viennent plus souvent, pour qu'ils sentent mieux et pouvoir ainsi nous consolider au milieu de cette situation » a signalé Díaz-Canel qui a vu une victoire dans le chiffre de touristes reçus en 2019, (plus de 4 millions 275 mille) au milieu de cette situation de blocus, même si le plan n'a pas été atteint.

«Je crois que c'est un mérite du système du tourisme dans notre pays. Maintenant, dans ces circonstances nous devons continuer à travailler sur la qualité des services » a-t-il ajouté.

Source : Cubadebate

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/215654-miguel-diaz-canel-appelle-au-perfectionnement-du-travail-dans-le-secteur-du-tourisme>



Radio Habana Cuba